

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayat-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan yang diharapkan. Tesis yang diberi judul “Analisis Pembelajaran *Guided Discovery* dengan Menggunakan *Macromedia Flash* Dikaitkan Dengan Kecerdasan Logik Matematik Terhadap Hasil Belajar Fisika Siswa SMA N 1 Kota Subulussalam” disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Fisika pada Program Studi Pendidikan Fisika Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam – dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Ucapan terimakasih secara khusus penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Nurdin Bukit, M.Si selaku pembimbing I dan Bapak Dr. Kms. M. Amin Fauzi, M.Pd selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan pengarahan dan bimbingan kepada penulis dari sejak awal penulisan sampai selesainya penulisan tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.M., M.S., Dr. Ridwan A. Sani, M.Si., dan Prof. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku narasumber dan tim penguji yang telah memberikan kritik dan saran yang membangun untuk kesempurnaan penulisan tesis ini. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si, Sardi Hendra S.Pd,

Sukri, S.Pd, dan Ibu Nurhafsyah, M.Psi sebagai validator instrumen penelitian yang telah memvalidasi isi terhadap instrumen penelitian. Bapak Drs. Sahmudin Padang, M.Si selaku kepala Sekolah SMA N 1 Simpang Kiri Kota Subulussalam. Juga kepada seluruh dosen dan staf pegawai di Program Studi Pasca Sarjana yang telah membantu penyelesaian tesis ini.

Selanjutnya penulis juga mengucapkan terimakasih dan rasa hormat yang sebesar – besarnya kepada ayahanda Ibnu Habib Hasibuan dan Mama Mun mardiah, yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materil pada penulis selama perkuliahan sampai penyelesaian tesis ini. Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada istri tercinta Marsini, S.Pd dan Putriku tersayang Nabila Putri Ammar Hasibuan yang telah memberikan inspirasi dan semangat pada penulis sehingga perkuliahan dan tesis ini dapat diselesaikan sesuai waktu yang diharapkan.

Penulis menyadari bahwa selaku manusia tak luput dari kesalahan dan kekhilipan, sehingga tesis ini sudah tentu terdapat kekurangan di dalam penyelesaiannya, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun, semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi para peneliti lanjut dan guru di sekolah dalam menambah khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Februari 2013
Penulis

Khoirul Amri Hasibuan
8106175007